

明海大学白菊会会員の皆様へ

ご遺体お引き取り一時中止のお知らせ

温暖な春らしい季節になって参りましたが、会員およびご家族の皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。しかし、新型コロナウイルス(COVID-19)の蔓延に伴い、皆様も外出等の自粛によりご不便な日々をお過ごしのことと存じます。本学でも緊急事態宣言を受けて、授業延期と附属病院での診療業務縮小で、教職員も極力在宅での勤務態勢となっており、解剖学実習の実施についても予断を許さない状況です。

かねてより、お亡くなりになった場合のご遺体のお引き取りに関し、感染症の疑いがある場合は献体できないことがある旨、入会時よりご案内して参りましたが、さらに新型コロナウイルスに関しては日本解剖学会解剖体委員会の「危険性のある感染症注を伴うご遺体の取扱いに関する日本解剖学会の指針(2020年3月)」に従って、さらに注意を払って対応して参りました。しかし直近の報道で、新型コロナウイルスの検査がされていない、他の疾患で入院中の方や、お亡くなりになった方々からも、死後の検査でウィルス陽性が判明するケースが明らかになって参りました。**このような不顕性感染(感染の症状はないが、実際には体内にウィルスが存在する状態)の蔓延に鑑み、2020(令和2)年4月29日0時よりご遺体のお引き取りを一時的に中止することと致しました。**白菊会の皆様から寄せられたご信頼に応えることができず、またお気持ちやお志に沿うことができないことを大変心苦しく、断腸の思いであります。感染防御のため、何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

献体の申し込み・登録に関しては在宅勤務の間は多少ご面倒をおかけしながらも継続して参ります。また、**感染状況が好転し、心配が無くなった場合には、速やかにお引き取りを再開することと致します。**

皆様もどうか、十分ご留意のうえお過ごし下さい。

2020年4月27日

明海大学学長 安井利一
歯学部長 申 基喆
解剖学教授 天野 修